
に参加してきました！ 

10 月 16 日（土）午前 10 時より、須磨東高校にて「県立須磨三校連絡協議会」が行われま

した。 

参加校は、主催校の須磨東高校、友が丘高校、北須磨高校の三校に加え、今年度は近隣校

の神戸市立翔風高校が初めて参加されました。 

校長先生、教頭先生、PTA(育友会)会長、役員の計 27 名で、各校、PTA(育友会)活動を行

う上での問題点など質疑応答し、大変有意義な時間となりました。今後のより良い PTA活動

に反映していければと思います。翔風高校を交えた四校連絡会へと発展していく予定です。 

 来年度は、本校が主催校となります。 

 


